



**EINLADUNG zum Vortrag
beim Arbeitskreis BÜRGER-ENERGIE**

Königsbronn, den 6. März 2017

Liebe Königsbronnerinnen und Königsbronner,

der Arbeitskreis Bürger-Energie lädt Sie ein:

Freitag, 24. März 2017, 19 Uhr, Sitzungssaal im Rathaus Königsbronn

Martin Lohrmann,

Energieberater u.a. der Gemeinde Königsbronn referiert und diskutiert mit uns über

„Hauswärme für Königsbronn im Zeichen des Klimawandels“

Wer eine Hausheizung renoviert, muss Umweltauflagen erfüllen. Das ist notwendig, kostet aber viel Geld. Wenn wir Bürger die Heizwärme gemeinsam erzeugen und sie über ein Nahwärmenetz in die Häuser bringen, ist das für den Einzelnen finanziell leichter zu tragen, über viele Jahrzehnte zuverlässig und dazuhin so umweltfreundlich wie möglich. Gemeinsam können wir dabei u.a. auch die Abwärme aus Industriebetrieben nutzen, die sonst nutzlos verloren geht.

Eine solche gemeinsame Wärmeversorgung können wir in einer Genossenschaft organisieren. Martin Lohrmann hat Erfahrung mit solchen Projekten und macht uns Königsbronnern in seinem Referat konkrete Vorschläge dazu.

Außerdem wäre es denkbar, auf Gebäuden der Gemeinde Sonnenstromanlagen gemeinsam zu errichten und an die Gemeinde zum Betrieb zu verpachten.

Wir möchten mit Ihnen auch einen Flyer zur Königsbronner Bürgerer-Energie entwerfen.

Herzliche Einladung auch an Ihre Freunde und Nachbarn!

Mit freundlichem Gruß,

Werner Glatzle
Weikersbergstr. 68
89551 Königsbronn-Zang
T: 07328-4399
werner.glatzle@t-online.de